
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE37088

ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

conventions collectives
Question écrite n° 37088

Texte de la question

M. Florent Boudié attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du
dialogue social sur les salariés non couverts par une convention collective. Dans une publication de mars 2012
(« Portraits statistiques des principales conventions collectives de branche en 2010 »), la DARES précise que
8,2 millions de salariés ne sont pas couverts par une convention collective. En très grande majorité, ce chiffre
recouvre les salariés des branches agricoles, les salariés sous statut (chemins de fer, RATP, caisses d'épargne,
etc.), les agents des fonctions publiques, les salariés régis par une convention d'entreprise exclusive non
rattachée à une convention de branche (Club Méditerranée, Croix-Rouge, etc.), et les salariés couverts par un
ensemble d'accords (intérimaires et VRP). Il lui demande si le Gouvernement a pour objectif de permettre à
l'ensemble des salariés d'être couverts par un accord collectif et, si oui, quelles mesures le Gouvernement
envisage de prendre afin de réaliser cet objectif.
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